



Blancanieves



Había una vez una Reina orgullosa que preguntaba cada día a su espejo:

—Espejito, ¿quién es la más hermosa?

—No hay otra más hermosa que vos.



Hasta que un día le reveló que había otra mujer más bella de la que un príncipe se había enamorado.

—Blancanieves es su nombre —dijo.



La Reina, enfadada, llamó a un cazador y le ordenó llevar a la doncella al bosque y matarla. Como prueba tenía que traerle en un cofre su corazón.



Cuando el cazador vio a la frágil doncella, apenado, la dejó escapar y, en su lugar, llevó a la Reina un corazón de jabalí.



COMBEL
combeeditorial.com

